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Ushuaia,24 de noviembre de 2021
NOTA N°149/2021
LETRA: FDT-PJ-TTT

SEÑOR
PRESIDENTE
DEL CONCEJO DELIBERANTE
DE LA CIUDAD DE USHUAIA
Don Juan Carlos PINO

Por la presente, me dirijo a Usted a los
fines de remitir para la consideración del cuerpo de concejales y
concejalas, y su posterior tratamiento sobre tablas, el Proyecto de Minuta
de Comunicación que se adjunta a la presente.

El mismo tiene como fin solicitar a la
Secretaria de Ambiente de Gobierno, que rernita información acerca del
vallado que se ha Ilevado a cabo en la margen este del Río Pipo a la altura
de su desembocadura, ya que el mismo impide que se recorra libremente
la orilla del mismo.

Sin otro particular, y solicitando el
acompariamiento de mis pares, saludo atentamente.
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CONCEIO DELIBERANTE
DE LA CIUDAD DE USHUAIA
MINUTA DE COMUNICACIÓN

En mi carácter de presidente del Concejo Deliberante y por mandato del Cuerpo de
concejales, tengo el agrado de dirigirme a la Secretaria de Ambiente de Gobierno, a los
efectos de solicitar información respecto al cercamiento del predio que se encuentra
en la margen este del Río Pipo, a la altura de su desembocaduraen las cercanías del
"Hotel Tolkeyen". Motiva este pedido la preocupación de los vecinos y vecinas que
recorren dicha área ya que se han visto imposibilitados de transitar las orillas de la
desembocadura del río dado su cercado.

MINUTA DE COMUNICACIÓN CD N2 	 /2021.-
DADA EN SESIÓN ORDINARIA DE FECHA .....
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